部活動紹介

~各部からのメッセージ~

陸上競技には、走・跳・投とさまざまな種目 があります。自分に挑戦したい人、とにかく 体を動かしたい人、一緒に汗を流しません か?

現在は週に2回、学校周辺や近隣の陸上競技場で練習しています。興味がある人、ぜひ声を掛けてください!

陸上競技部

バスケットボール部は、週2、3回体育館で活動しています。経験、未経験は問いません。 何かスポーツをしてみたいと思う人は、ぜひ 体育館に見に来てください。



バスケットボール部

0

男子4名、女子2名で活動しています。基礎 から丁寧に練習をしているので、未経験者で も心配ありません。興味がある人は、ぜひ一 度見学に来てください!



バレーボール部

現在、男子3名、女子4名で、週に2回程度 活動し、週に1回は校外(広島翔洋テニスコ ート)で練習しています。

先日の地区大会では、女子のペアが優勝しました。 創部初年度から、全国大会出場を目指します! 興味のある人は、顧問まで声をかけてください!



ソフトテニス部



男子5人、女子3人の合計8人で活動しています。初心者、経験者関係なく明るく、楽しい部活です。

週に3~4回の体育館の練習で、現時点では 県総体に2人出場します。卓球に興味のある 人は、気軽に卓球部へ!!



卓球部



男子4人、女子3人で週2回程度、体育館で活動しています。経験者はもちろん、初心者も歓迎です。気軽に始められるスポーツなので、興味のある人はバドミントン部へ!



バドミントン部

現在、軟式野球部では部員募集中です。練習 はまだグラウンドがないため、不定期です。 経験の有無に関係なく、興味ある人はぜひ声 をかけてください。



軟式野球部

少年よ、自然に対峙せよ。

自分で考え、決断し、行動し、結果はすべて 自分の責任である。自然の中では忘れ物一つ 命取りになる。暖衣飽食を捨てそういう本当 の実力と運だけでヒリヒリした自由と責任を

味わってみないか?



野外活動部

.

演劇部は、毎週水曜日とスクーリングのある 火曜日の夕休憩に活動しています。初心者が 多いため、今は短い台本を使って発声や演技、 裏方の役割や工夫について学んでいるところ です。主な発表の場は地区大会(10月末)と 市総文(1月上旬)です。



演劇部

文芸部という名前はついていますが、芸術表現に関すること全般ができる部活です。部員は、自分の興味のある班に所属して活動しています。いまある班は、文芸班、美術・イラスト班、模型班、作曲班です。曜日によって活動している班が違うので、興味がある人は事前に確認して体験に来てみてください。もちろん、飛び込みでの参加も大歓迎です。





0

まだ操作するような機械を持っていないので、簡単な発声と録音の練習などをしています。また、図書館に行き、読み聞かせ活動について調べています。



放送部

ABC



男子3名、女子4名で活動しています。5月はアナ雪の Let it go をみんなで歌いました。6、7月はアラジンの A Whole New Worldを練習する予定です。歌の他にも色々な活動をしようと考えています。

英語が得意でない人も大歓迎です。毎週水曜 日の 16:20~17:00 まで 304 教室で活動して いますので、是非遊びに来てください。

ESS